

Baby-Shiatsu ist eine sanfte japanische Massage für Babys im Alter von 0-18 Monaten. Gerade die ersten Monate im Leben ihres Babys sind prägend für die Entwicklung und durch die liebevolle und achtsame Berührung wird Geborgenheit gegeben und Vertrauen gestärkt.

Eine lebendige Balance im Energiesystem des Körpers unterstützt die Entwicklung Ihres Babys und vertieft die Bindung von Mutter und Kind. Baby Shiatsu wurde von Experten speziell entwickelt und geht damit ausdrücklich auf die Bedürfnisse der Kleinsten ein und fördert ihre Entwicklung.

Baby-Shiatsu findet seinen Einsatz bei akuten Beschwerden, insbesondere bei Schlafstörungen, Blähungen und Zahnen. Baby-Shiatsu sorgt für emotionale Stabilität und fördert die Wahrnehmung. Wir bieten Eltern an, dies bei uns zu erlernen, damit einfache Übungen auch zu Hause umgesetzt werden können.

· Durchführung: Physiotherapeut/-in

· Behandlungsdauer: 45 Minuten

· Terminabsprache: nach Vereinbarung

